

Ergebnisprotokoll 24. Mitgliederversammlung Arbeitsgemeinschaft Diabetes, Sport und Bewegung der DDG e.V. am 09.11.2018 in Wiesbaden

Tagesordnung

1. Genehmigung der Tagesordnung
2. Bericht des 1. Vorsitzenden AG Diabetes, Sport und Bewegung
3. Kurz-Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer
4. Agenda 2020 mit Stand der Projekte
5. Wünsche, Anträge, Aussprache über die Weiterentwicklung der AG
6. Verschiedenes

Es wurde fristgerecht eingeladen.
Die Veranstaltung begann um 12.30 Uhr.
Es waren 9 Personen anwesend.
Die Versammlung ist satzungsgemäß beschlussfähig.

1. Begrüßung und Tagesordnung

Die Mitglieder wurden von Herrn Dr. Kress begrüßt.
Es erfolgte die Festlegung und Verabschiedung der Tagesordnung (ohne Gegenstimme).

2. Bericht des 1. Vorsitzenden

Auf Wunsch ist die Gesamtpräsentation über die Geschäftsstelle abzurufen.
Herr Dr. Kress ging u. a. auf die Themen Lebensstilpyramide, DFS und Bewegung, Stufenaktion für Berlin 2019, DiSko, Jubiläum Prof. Blüher, Publikation, Symposien der AG etc. ein und rief dazu auf, Publikationen über die Geschäftsstelle allen Mitgliedern (geschützter Mitgliederbereich der Homepage) zur Verfügung zu stellen.



Publikationen

P. Zimmer, Ingolstadt, S. Kress, Landau
Bewegungstherapie beim Diabetischen Fußsyndrom, ketogene Ernährung und effektive Prävention
Diabetes-Congress-report 2018; 1:43-45

Meinolf Behrens Richtig in Schwung kommen
Ulrike Becker, Auf die Plätze... Start in ein bewegtes Leben
Stephan Kress 15 Minuten mehr am Tag
Diabetes Journal 2018; 4: 16-27

Stephan Kress
Mehr Bewegung gesünder sein
Diabetes - Forum 2018; 4: 26-28

Gesundheitsbericht 2019
Bewegung in Bewegung
Meinolf Behrens¹, Peter Borchert¹, Stephan Kress¹
¹ Arbeitsgemeinschaft Diabetes, Sport und Bewegung der DDG

Disko Projekt nimmt Fahrt auf



- 5 Schulungen**
- 3 in Regensburg,
 - 1 in Freiburg,
 - 1 in Reutlingen
 - 4 im Rahmen der DB-Ausbildung, KV Freiburg mit Praxen.
- Insgesamt waren es 98 TN.**

Der Werkzeugkasten



Herr Dr. Kress ging näher auf das Zukunftsprojekt der DDG ein und warb für die Teilnahme an dem geplanten Zukunftstag der DDG Ende 2019/Anfang 2020. Dieser wird von einer Agentur organisiert, der Gewinn der Veranstaltung wird zwischen Agentur und DDG aufgeteilt, Anteil daran für die AG ist verhandelbar.

3. Kurzbericht des Schatzmeisters

Herr Dr. Kornmann gab einen kurzen Überblick über die finanzielle Situation und ging u. a. auf die steuerlichen Verpflichtungen aus 2017 ein.

Überblick Finanzen

Konto	01.01.2018	05.11.2018	Differenz
86174308	45.798,42 €	45.408,36 €	390,06 €

Highlights

Einnahmen:	Spenden und Sponsoring für Kinderfreizeit (in 2018 ausgefallen)	5.200 €
	zusätzl. Projektunterstützung der DDG für „Praxis in Bewegung“	2.500 €
	Lebensstilpyramide (Kirchheimverlag)	2.390 €
Ausgaben:	Projektkosten „Praxis in Bewegung“	5.700 €
	Projektkosten „Jede Stufe zählt“	3.220 €
	Körperschaftsteuer	3.210 €
	(Gewerbesteuer)	3.323 €

4. Agenda 2020 mit Stand der Projekte

Fr. Dr. Becker und Frau Hansel berichten von den beiden erfolgreich verlaufenden Veranstaltungen „Arzt-Patienten-Seminar“ bzw. „Sport-Wochenende“. Beide sind auch für 2019 geplant. Ziel ist, noch weitere Seminare in anderen Regionen anzubieten.

IDAA-Termine sollen mit auf die AG-Homepage.

Herbstkinderfreizeit musste 2018 abgesagt werden, ist aber für 2019 wieder geplant (Osterferien).

Praxis in Bewegung rollt an, 2 Praxen haben Interesse angemeldet, eine wurde schon an Herrn Petzendorfer weitervermittelt. Novo plant in BW 3-4 Praxen zu fördern.

DFS ruht, bis Jemand Neues das Projekt federführend übernimmt.

5. Wünsche, Anträge, Aussprache über die Weiterentwicklung der AG

Ohne Anmerkungen

6. Verschiedenes

JDRF-Projekt findet Zustimmung, Präsenz mit Flyer und Roll-Up am 05.12. durch Ulrike Thurm, Information an alle Mitglieder per Rundmail.

Der Internet-Auftritt wird immer besser, Bilder von allen Aktiven sollen eingestellt werden (Fotograf anlässlich der DDG Tagung in Berlin).

Für das Symposium in Bielefeld April 2019 steht das Programm.

Bislang keine Sponsoren für Projekt „Typ-2-Diabetiker auf dem Jakobsweg“

Die MV endete um 13.30 Uhr